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Aos dezesseis dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito (2018), às dez 6 

horas e trinta minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, na Reitoria da 7 

Universidade Federal Fluminense, reuniu-se, em Sessão Ordinária, o Conselho de 8 

Curadores sob a Presidência do Professor Heitor Luiz Soares de Moura, com o 9 

comparecimento dos seguintes Conselheiros que assinaram a folha de presença, parte 10 

integrante desta Ata: Meri Domingos Vieira suplente de Jonis Freire, João Carlos 11 

Correa B. S. de Mello, Carlos Alberto Malcher Bastos, Levi Ribeiro de Almeida 12 

Júnior, Miriam Marinho Chrizóstimo, José Geraldo Abunahman, Paulo Roberto dos 13 

Santos Corval, Leila Weitzel Coelho da Silva suplente de Fernanda Maria Vieira 14 

Pereira, Maina Bertagna Rocha, José Jairo Araújo e Representantes da Equipe da 15 

Auditoria Técnica. O Senhor Presidente abriu a Sessão agradecendo a presença de 16 

todos. Informou existir dois processos para serem distribuídos. O processo nº 17 

23069.31420/2011-18 – volumes I e II por ser da área médica, ficará sob a 18 

responsabilidade da Conselheira Miriam Marinho Chrizóstimo. O processo nº 19 

23069.23557/2018-67 – Demonstrativos Contábeis – 1º Semestre/2018 foi distribuído 20 

para o Conselheiro Paulo Roberto dos Santos Corval, por este ter manifestado o 21 

desejo de relatá-lo. O Senhor Presidente informou que alguns documentos referentes 22 

aos Demonstrativos Contábeis 2018 seguiram diretamente do Departamento de 23 

Contabilidade e Finanças - DCF para Auditoria Técnica - AT. Desta forma, a AT irá 24 

anexá-los ao processo distribuído para relato do Conselheiro Paulo Roberto dos 25 

Santos Corval para compor o mesmo. Dando prosseguimento, o Senhor Presidente 26 

concedeu a palavra a Secretária Geral dos Conselhos Superiores - SGCS, Leonora 27 

Grippi Soares da Silva Mendes que esclareceu estar trabalhando em consonância 28 

com a AT para cobrança de pendências contidas nos processos, nas suas respectivas 29 

áreas. O Conselheiro Paulo Roberto dos Santos Corval argumentou da necessidade 30 

de respostas e, caso as mesmas não aconteçam, que seja aberta sindicância ou 31 

processo administrativo disciplinar. Acredita que desta forma as respostas irão 32 

acontecer. Não deseja punibilidade a ninguém, porém afirma da necessidade do 33 

trabalho do Conselho de Curadores ser respeitado, resguardado e as decisões serem 34 

cumpridas. Em seguida o Conselheiro José Geraldo Abunahman lembrou a Plenária 35 

do aprovado na última Reunião para que fosse convidado algum membro da 36 

Administração Central ou responsável para prestar informações ao CUR referente ao 37 

Cinema Icaraí. Pontuou da necessidade do CUR ter um documento enfático sobre o 38 

Cinema. Acredita ser imperativa a mudança de modelo de Gestão da Universidade, 39 



 

 
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 

CONSELHO DE CURADORES 

por avaliar o atual modelo insustentável. Lembrou ainda que a UFF possui ativos, 40 

sendo necessário se verificar o que pode ser modificado legalmente, através de 41 

Editais, para que mudanças sejam promovidas e a Universidade possa caminhar. 42 

Comentou da expressão “intangível”, lembrando que um prédio como o do Cinema 43 

Icaraí em total estado de abandono só faz desvalorizar a marca UFF. O Conselheiro 44 

Carlos Alberto Malcher Bastos informalmente, comentou ainda ter encontrado com 45 

o ex-Reitor Cícero Mauro Fialho Rodrigues e conversado sobre o Cinema Icaraí, este 46 

o informou que o Cinema foi incorporado a UFF na Gestão do ex-Reitor, Roberto de 47 

Souza Salles, e que o mesmo fez ações buscando parcerias para implementação de 48 

projetos para revitalizar o Cinema Icaraí, mas não houve continuidade pela questão 49 

financeira. O Conselheiro José Jairo Araújo acredita que a Administração Central 50 

deveria fazer contato com a Escola de Arquitetura para elaboração de projetos. O 51 

Conselheiro Paulo Roberto dos Santos Corval apresentou proposta para que o CUR 52 

envie Ofício ao Gabinete do Reitor com conhecimento do Vice-Reitor, uma vez que o 53 

mesmo irá assumir a Reitoria, solicitando que seja apresentado, caso exista, o 54 

planejamento da Administração para o Cinema Icaraí, devendo ser esclarecido o que 55 

está previsto relativo ao Cinema para o próximo ano. O Conselheiro José Geraldo 56 

Abunahman lembrou ter havido um concurso de ideias e um vencedor para 57 

revitalização do Cinema Icaraí, sendo o projeto vencedor orçado em 1milhão e meio 58 

de reais, não tendo havido condições de implantá-lo. Acredita ser o momento 59 

oportuno para uma discussão sobre o tema. Propostas devam ser discutidas, sejam 60 

elas privatizantes ou não, mas algo deva ser feito, avaliando que como o Cinema 61 

Icaraí está em total abandono, só está envergonhando a UFF. O Senhor Presidente 62 

informou que a nomenclatura correta é Requerimento de Informação, previsto 63 

Regimentalmente. O Conselheiro José Jairo Araújo solicitou a palavra e procedeu a 64 

uma ampla explanação sobre a questão de Gestão de Riscos, citando o formulário 65 

distribuído pela Auditoria Técnica na última Reunião. O servidor Newley Magalhães, 66 

da AT, esclareceu que a distribuição do formulário visou apenas ajudar a AT na 67 

decisão de trabalhos futuros. O Conselheiro Paulo Roberto dos Santos Corval 68 

registrou ter encaminhado e-mail a SGCS informando e solicitando o repasse do 69 

mesmo a PROPLAN sobre evento ministrado pelo Tribunal de Contas da União - 70 

TCU sobre demonstrativos dos Órgãos para a sociedade. Acrescentou ser pertinente a 71 

participação de servidores da UFF ligados a elaboração de Demonstrativos e 72 

Prestações de Contas. O Conselheiro José Jairo Araújo registrou também achar 73 

interessante a participação da Superintendência de Comunicação Social - SCS de 74 

forma mais ativa, levando as informações contábeis da UFF à comunidade. O Senhor 75 

Presidente colocou em votação a aprovação do envio do Requerimento de 76 

Informação sobre o Cinema Icaraí. Aprovado. Finalizando, apenas para registro, o 77 

Conselheiro Paulo Roberto dos Santos Corval apresentou alguns questionamentos 78 
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sobre o prédio do Diretório Central dos Estudantes – DCE. Nada mais havendo a 79 

tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou a 80 

Sessão. E para constar, eu, Leonora Grippi Soares da Silva Mendes, Secretária Geral 81 

dos Conselhos Superiores, lavrei a presente Ata, que vai assinada por mim e pelo 82 

Senhor Presidente. Niterói, 16 de outubro de 2018. 83 
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